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 ２０日に、クリスマス会をしました。学活の時間にどんな会にしたいのか、そのた

めに、どんな内容にしたらみんなが楽しめるのか話し合い、当日を迎えました。内容

は、バスケ・スポーツ雪合戦・ケイドロでした。３つのチームに分かれて、グループ

やルールを決めました。上手くいったところもあれば、ルールや審判の判断が曖昧に

なってしまい、ケンカになってしまう場面もありましたが、全体を通して、いい会に

なったのではないかと思います。次のお楽しみ会では、説明する力を上げて、誰もが

安心して楽しめる工夫を凝らせるといいなと思っています。 

福山市立長浜小学校 

５年学年通信 Nｏ４９. 

令和５年１２月２２日 

 クリスマス会の、バスケでは私は黄色チームでし

た。緑チームに勝って、青チームにも勝って、赤チ

ームは引き分けでほぼ勝ててよかったです。スポー

ツ雪合戦は、グダグダで文句も言われたけれど、で

きたからよかったです。ケイドロはとても楽しくて、

４年生のときのハロウィン会より楽しめたのでよか

ったです。            （佐藤 紬） 

 

 今日のクリスマス会では、各

チームがルールややる事を決め

て、みんなでやりました。とき

どきけんかみたいなもめごとも

あったけれど、結果的には、み

んなが楽しめたのでよかったで

す。      （河田 七海） 

 

 今日、クリスマス会があり

ました。私は雪合戦の係でと

てもむずかしいルールだっ

たけど、ちゃんとできたと思

います。バスケもケイドロも

どっちも楽しかったです。    

（長沼 優月） 

 

 今日のクリスマス会では、バス

ケとスポーツ雪合戦とケイドロ

をしました。私はスポーツ雪合戦

係でした。必要な椅子や机を自分

たちで用意できたし、みんなで楽

しく過ごすことも出来ました。   

（林 美憂） 

 

 クリスマス会では、バスケとスポー

ツ雪合戦とケイドロをしました。バス

ケも勝てたし、雪合戦はけんかはして

いたけれど、楽しんでいたからよかっ

たし、ケイドロも逃げ切れたので、い

いクリスマス会になったなと思いまし

た。         （神谷 璃夢） 

 

 クリスマス会では、バスケ

を３試合、スポーツ雪合戦を

３試合、ケイドロも３試合し

ました。どれも改善点があっ

たけれど、ちゃんと楽しめた

のでよかったです。 

（藤田 朝陽） 

 


